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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Организационно-технологические решения реконструкции промышленных сооружений в условиях крайнего севера». Цель исследования в выборе рациональных организационно-технологических решений реконструкции промышленных сооружений в условиях крайнего севера и разработке рекомендаций по оптимизации организационно-технологических решений.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Провести анализ существующих организационно-технологических решений по реконструкции промышленных сооружений, особенностей формирования выбора и развития методов организационно-технологических решений реконструкции промышленных сооружений в условиях крайнего севера;
2.	Разработать методику моделирования организационно-технологических решений по реконструкции промышленных сооружений;
3.	Провести экспериментальное исследование выбора эффективных организационно-технологических решений реконструкции промышленного сооружения (промышленного элеватора) в Мурманской области путем разработки оптимизационной компьютерной модели и проведения экспериментально-статического моделирования;
4.	Разработать рекомендации по использованию результатов исследования.
Для реконструкции было выбрано промышленное сооружение типа элеватор предприятия ООО «Национальная агропромышленная группа».
Предприятие имеет емкости на 30 тысяч тонн. Если задействовать их полностью, то такого объема зерна не хватит, чтобы иметь годовой запас для производства муки, крупы и комбикормов, необходимых для Мурманской области. Однако элеватору нужна реконструкция, так как построен он был очень давно и соответственно нужно увеличить элеватор до емкости 80 тыс. тонн. Выполнять реконструкцию будет ООО «Альфа-Стройсервис».
Для создания оптимизационной компьютерной модели операционной деятельности предприятия по возведению и реконструкции элеваторов была использована структура данных об объектах строительства строительно-монтажной организации.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “organizational and technological solutions under conditions of the far north”. The aim of the research is to select rational organizational and technological solutions for the reconstruction of industrial facilities in the extreme north and to develop recommendations for optimizing organizational and technological solutions.
The research set the following goals:
1.	Analyze existing organizational and technological solutions for the reconstruction of industrial facilities and the characteristics of the formation of option and the development of methods of organizational and technological solutions for the reconstruction of industrial facilities in the extreme north;  
2.	Develop a methodology for modelling organizational and technological solutions for industrial reconstruction; 
3.	To carry out a pilot study on the selection of effective organizational and technological solutions for reconstruction of industrial building (grain elevator) in Murmansk district by development of a optimizing computer model and experimental static modelling;
4.	Develop recommendations on the use of the results of the study. 
The work was fulfilled on the premises of JSC “LOMO”, which included For reconstruction the industrial construction of type elevator of enterprise LLC «National Agribusiness Group» was chosen.
The enterprise has capacity for 30 thousand tons. If used in full, the amount of grain will not be sufficient to produce a year’s supply of flour, cereals and mixed foods needed for the Murmansk region. However, the silo needs to be reconstructed, as it was built very long ago and accordingly the silo needs to be enlarged to a capacity of 80 thousand tons. The silo has to be reconstructed. The reconstruction will be carried out by «Alpha-Stroisservice» LLC.
In order to create an optimum computer model of the operational activity of the enterprise for the construction and reconstruction of silos, the structure of data on the construction and installation organization’s facilities was used.
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